

STEFAN ELLROTT DEVIENT LE NOUVEAU DIRECTEUR DU DÉVELOPPEMENT DE BUGATTI



À partir du 1er janvier 2017, Stefan Ellrott sera le nouveau Directeur du Développement et membre de la Direction Générale de Bugatti. Son prédécesseur, Willi Netuschil, prend sa retraite à la fin de l'année.

« Stefan Ellrott, c'est un développeur de véhicule et un ingénieur expérimenté que nous accueillons parmi nous », a déclaré Wolfgang Dürheimer, Président de Bugatti Automobiles S.A.S. « Nous sommes ravis de l'accueillir chez Bugatti et de pouvoir aborder les prochains projets et façonner l'avenir de la marque avec lui. » Le Président de Bugatti a également remercié, Willi Netuschil (58 ans), pour le travail accompli. « Willi Netuschil a dirigé avec succès le développement de notre supersportive actuelle, la Chiron1, et a réalisé un travail excellent avec son équipe. La Chiron est la nouvelle référence dans le segment des supersportives. Avec ses nombreuses innovations techniques, ce véhicule d'exception pose de nouveaux jalons à tous points de vue. Willi Netuschil ne pouvait nous laisser une carte de visite plus impressionnante. Nous lui souhaitons une très bonne santé et tous nos vœux pour cette nouvelle phase de sa vie. »

Willi Netuschil était à la tête du Développement technique de Bugatti depuis septembre 2012. Il cède à présent ses fonctions à Stefan Ellrott, qui vient du Développement des véhicules pour particuliers de Volkswagen AG, où il dirigeait dernièrement le service des prototypes du Développement technique, ainsi que le service Géométrie et fonctions à partir de 2013.

C'est également au sein du Développement des véhicules pour particuliers VT de Volkswagen AG que l'ingénieur en construction mécanique, âgé aujourd'hui de 48 ans, a commencé sa carrière professionnelle en 1996, dans le service de planification et de suivi des véhicules. En 2003, il prend la direction du Développement des modèles spéciaux de Volkswagen Individual GmbH / Volkswagen R GmbH, et quatre ans plus tard la direction globale du Développement. De 2007 à 2011, il était également Directeur Général adjoint de l'entreprise et assurait simultanément la direction du Développement de Volkswagen Zubehör GmbH (Volkswagen Accessoires) à partir de 2010. En 2011, Ellrott a réintégré le Développement des véhicules pour particuliers de Volkswagen AG.

Le natif de Brunswick a obtenu un diplôme d'ingénieur en construction mécanique à la Technische Universität de sa ville. Stefan Ellrott est marié et père d'une fille et d'un fils.

« Bugatti compte dans ses rangs des développeurs et des ingénieurs extrêmement motivés et passionnés. Je suis honoré de pouvoir à l'avenir diriger cette équipe exceptionnelle », déclarait Stefan Ellrott. « Bugatti cumule les superlatifs technologiques, ce qui en fait une marque automobile très particulière pour un ingénieur. Je suis impatient de m'atteler à ces projets passionnants et d'entamer une collaboration étroite et constructive avec les développeurs ainsi que l'ensemble de l'équipe Bugatti. »

Dans sa nouvelle fonction, Stefan Ellrott rapportera directement au Président de Bugatti, Wolfgang Dürheimer.